

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
TRM DÓLAR	\$3.339,19	\$3.369,30
Dólar*(c)	\$3.100	\$3.200
Dólar*(v)	\$3.250	\$3.270
Euro	\$3.783,07	\$3.764,65
Euro*(compra)	\$3.500	\$3.520
Euro*(venta)	\$3.820	\$3.640
Libra	\$4.374,40	\$4.369,39

*Profesionales de Cambio

DEVALUACIÓN	
Dinaria	\$ -44,11
Corrido año %	2,72
90 días %	-0,79
12 meses %	4,55

PETRÓLEO	
Dólares por barril	
Brent	WTI
60,62	56,20
COLCAP	
Unidades	
1.845,88	

INFLACIÓN	
Mensual	Acumulada
0,23%	3,82%
Septiembre	2019
PAAG*	
Aplica para el mes siguiente	
Septiembre	0,23%
Acumulado	3,82%

*Porcentaje de Ajuste Año Gravable

UVR	
Hoy	\$269,8813
Ayer	\$269,8613
CACAO	
Para Octubre 2019	
US\$2.402,86	

http://www.licca.org/

TASAS	
Nacional	DTF EA
4,39%	
Internacionales	
Libor	1,95% Anual
Prime	5,00% Anual

Barrap

CAFÉ	
Libra Bolsa de Nueva York	
Hoy	Ayer
US\$1,09	US\$1,07
Precio Interno Federación	
Hoy	Ayer
\$850,875	\$849,875

Federación Nacional de Cafeteros

ORO	
Pesos por gramo	
Compra	Venta
Hoy \$151.205,89	\$184.354,01
Ayer \$149.612,80	\$182.622,61
PLATA	
Compra	Venta
Hoy \$1.571,15	\$1.963,94
Ayer \$1.565,52	\$1.956,90

En septiembre Exportaciones cayeron 12.3%

De acuerdo con el Dane, durante el noveno mes del año las exportaciones nacionales tuvieron una caída de 12,3 %, en comparación con el mismo periodo de 2018. Así, alcanzaron la cifra de 3.079,8 millones de dólares.



COLPRENSA - EL NUEVO Día

BOGOTÁ, COLPRENSA

Según la entidad estadística, este comportamiento está explicado principalmente por la baja de 24 % en las ventas externas de los combustibles y los productos de las industrias extractivas. En concreto, esas transacciones sumaron 1.655,7 millones de dólares.

Así mismo, se registraron ventas externas de 16,5 millones de barriles de petróleo crudo, lo que representó una disminución de 10,1 % frente a septiembre del año pasado.

En cuanto a los productos manufacturados, estas fueron de 725 millones de dólares y presentaron una variación de 3,2 %, frente a septiembre de 2018.

Según el informe del Dane, entre enero y septiembre, las ventas externas contabilizaron 29.902,1 millones de dólares, lo que representó una caída de 4,7 % respecto al mismo periodo del año pasado.

Los intercambios del grupo de combustibles y productos de industrias extractivas llegaron a 16.948 millones de pesos, una caída de 8,2 %, principalmente

por el comportamiento que han tenido las ventas de hulla, coque y briquetas (-18,9 %).

En el caso del agro, alimentos y bebidas, las exportaciones llegaron a 5.532,2 millones de dólares (-1,4 %) debido a las menores ventas que han tenido el aceite de palma y sus fracciones. Para las manufacturas, las exportaciones fueron de 6.166,2 millones, una caída de 1,4 %, explicada por las menores ventas en artículos manufacturados, clasificados principalmente según el material (-6,4 %).



Luis Fernando Mejía.

Según Fedesarrollo

Economía crecerá 3.4%

BOGOTÁ, COLPRENSA

El centro de estudios económicos Fedesarrollo presentó una proyección de 3,4 % para el crecimiento de la economía en el tercer trimestre del año, el cual obedece principalmente al dinamismo del consumo final de los hogares y de la inversión.

Además, destacó que si bien las exportaciones continúan mostrando un crecimiento incipiente, las importaciones por el contrario reflejan dinamismo.

Por sectores, destaca que cerca de 50 % del crecimiento será por la contribución de comercio y transporte, administración pública y defensa, e industrias manufactureras. Según Fedesarrollo, la construcción seguirá restando al crecimiento y el sector minero presentaría una desaceleración en su crecimiento.

“A pesar del bajo crecimiento económico en la región, la dinámica de consumo final de los hogares continúa siendo favorable

al crecimiento. El gran reto sigue siendo subir la tasa de crecimiento por encima del 3,5 % para cerrar la brecha del producto y mejorar así las cifras del mercado laboral, el gran lunar en materia económica este año”, indicó Luis Fernando Mejía, director ejecutivo de Fedesarrollo. De acuerdo con Mejía, la apertura parcial de la vía al llano y la normalización de actividades relacionadas al transporte contribuirían favorablemente al valor agregado total del sector, y también al comercio.

En cuanto a la minería, el director de Fedesarrollo aseguró que la desaceleración en el sector estará explicada principalmente “por los resultados de producción de petróleo en el tercer trimestre y las dificultades en la producción de carbón como consecuencia de la caída del precio en el mercado internacional”.



COLPRENSA - EL NUEVO Día

BOGOTÁ, COLPRENSA

El Ministerio de Transporte y sus entidades adscritas ya tienen listo el dispositivo de movilidad

y seguridad para el puente festivo de todos los santos, donde se proyecta un aproximado de 3.442.086 vehículos paso peaje

Se dispondrá de 30 mil uniformados

Cerca de 3,4 millones de vehículos se movilizarán en puente festivo

por las principales vías del país.

El director encargado de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Óscar Julián Gómez, manifestó que entre las medidas para garantizar la movilidad y la seguridad está la operación de ocho Puestos de Mando Unificado en Bogotá, Ibagué, Pereira, Cali, Bucaramanga, Medellín, Villavicencio y Barranquilla.

“Estos puestos se constituyen en escenarios de coordinación interinstitucional para prevenir, mitigar y atender de manera oportuna y efectiva las contingencias de movilidad y seguridad

vial en las regiones con mayor siniestralidad”, manifestó Gómez.

Desde la Policía nacional se dispondrán cerca de 30.000 uniformados, quienes estarán custodiando los principales corredores viales, entre los cuales estarán 7000 policías de tránsito, enfocados en acciones de movilidad y prevención en las vías.

La Dirección de Tránsito y Transporte igualmente contará con un componente logístico de 62 grúas, 433 patrullas, 2120 motocicletas, 50 laboratorios de criminalística y 5 vehículos de

rescate; así como de 195 alcoholesensores, 87 radares de velocidad, 246 puestos de prevención y 112 de control a embriaguez.

La Superintendencia de Transporte, por su parte, controlará 24 terminales, donde realizará inspecciones a los vehículos de transporte público en coordinación con la Policía de Tránsito.

Las autoridades hicieron un llamado de atención a todos los conductores, para que presten especial atención sobre los efectos del microsuño, ya que este fenómeno eleva al máximo la probabilidad de un siniestro vial.

Funcionamiento del distrito y servicio de la deuda

Presupuesto de Bogotá para 2020 será de \$21 billones

BOGOTÁ, LA REPÚBLICA

La secretaria de Hacienda de Bogotá, Beatriz Arbeláez, anunció que el monto para el presupuesto que se radicará para 2020 será de 21,0 billones de pesos. Según informó la funcionaria, el presupuesto estará compuesto en 54 % por recursos corrientes, correspondientes a 11,4 billones, 25 % serán recursos de capital, equivalentes a 5,2 billones, mientras que las transferencias, 21 % del presupuesto, corresponden a 4,4 billones.

“De estos 21 billones de pesos en realidad tenemos 3,8 billones que financian lo que es funcionamiento del distrito y el servi-

cio de la deuda, acabamos de emitir 1,4 billones en mercado de capitales, y esa es la razón por la que el servicio de deuda sí se va a aumentar el otro año, por tanto, el presupuesto para inversión será de 17,2 billones”, indicó Arbeláez.

En el proyecto que presentará el Distrito, el aumento de los gastos de funcionamiento será de 1,5 % con relación a la vigencia de 2019, con lo que quedarán en 3,2 billones de pesos, mientras que el servicio de deuda, que para este año estaba en 359.000 millones proyecta un incremento de 36,2 %, con un monto programado de 489.000 millones

para 2020. En el caso de la inversión, que en la vigencia actual estaba en 19,8 billones, la reducción sería de 12,9 %.

“No estamos presupuestando recursos de crédito, hay una reducción en la inversión pues los recursos de las enajenaciones de las acciones de energía ya no están”, aclaró Arbeláez. Ahora, el Concejo de Bogotá tendrá que aprobar este presupuesto antes del 9 de diciembre.

Por sectores, el que se llevará la mayor parte del presupuesto es movilidad, con 30 % del total, lo que representa 5,2 billones de pesos; Educación con 23 % del presupuesto (3,9 billones) y Sa-

lud con 2,7 billones, que representa 16 % de los recursos para el próximo año.

Para el caso de Integración Social y de Hábitat, ambos sectores recibirán 1,3 billones de pesos, mientras que los recursos para Cultura, deporte y recreación, y Seguridad serán de 0,6 billones y 0,4 billones, respectivamente. Los demás sectores recibirán en su conjunto 1,9 billones.

Adicionalmente, la Secretaría de Hacienda propuso nuevos beneficios tributarios, mediante un proyecto de acuerdo, que será presentado nuevamente ante el Concejo, se busca que la ciudad reciba los beneficios de



COLPRENSA - EL NUEVO Día

la Ley Nacional 1955 de 2019, que fija un tope de IPC más ocho puntos al incremento del impuesto predial.